

ABSTRAK

Muhamad Muhib Muthohar, 126102202205 “Upaya Perdamaian Melalui Mediasi Kasus Judi Online Sebagai Pemicu Gugat Cerai di PA Blitar (Studi Putusan Nomor 2084/Pdt.G/2020/PA.Bl)”. Jurusan Keluarga Islam Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum. UIN Sayyid Ali Rahmatullah 2024. Pembimbing Dr. Dian Ferricha. S.H., M.H.

Kata Kunci: Upaya Mediasi, Judi Online, Gugat Cerai.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh maraknya judi online yang menjadi virus baru di masyarakat saat ini. tak hanya kalangan pemuda, para kepala keluarga yang sewajarnya dinilai dewasa dan bijak dalam berfikirpun terjangkiti virus judi online. Tak heran belakangan ini Pengadilan Agama Blitar sering menangani perkara perceraian yang di sebabkan karena ekonomi yang dilatar belakangi kasus judi online. Di lain sisi berdasar PERMA RI Nomor 1 Tahun 2016 Tentang Prosedur Mediasi di Pengadilan.

Adapun Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana penerapan mediasi sebagai upaya perdamaian dalam penanganan kasus perceraian di PA Blitar? 2) Bagaimana Upaya perdamaian dalam penanganan kasus pada kasus judi online sebagai pemicu gugat cerai di PA Blitar (studi putusan Nomor 2084/Pdt.G/2020/PA.Bl) di PA Blitar? Tujuan penelitian ini adalah 1) Untuk Mengetahui Penerapan Mediasi Sebagai Upaya Perdamaian Kasus Perceraian Di Pengadilan Agama Blitar 2) Untuk Mengetahui Upaya Penanganan Kasus Judi Online Sebagai Pemicu Istri Gugat Cerai Suami Terhadap Putusan Nomor 2084/Pdt.G/2020/PA.Bl di PA Blitar.

Penelitian ini termasuk dalam penelitian yuridis empiris dengan pendekatan kualitatif. Sumber data yang digunakan di dalam penelitian ini diambil dari sumber data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan observasi, wawancara mendalam dan dokumentasi. Sedangkan Teknik Analisa menggunakan Teknik analisis data kualitatif.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Langkah-langkah penerapan mediasi sebagai Upaya perdamaian dalam penanganan kasus judi online sebagai pemicu istri gugat cerai suami di PA Blitar sesuai dengan Undang-undang Nomor 30 Tahun 1999 Tentang Arbitrase pada Pasal 6 Ayat 4. 2) Upaya penanganan kasus judi online sebagai pemicu istri gugat cerai suami mediator melakukan reframing (penghalusan bahasa) dengan berusaha memberikan pertanyaan yang berupa membangun energy positif sehingga tidak terjadi adanya kerugian terhadap keputusan yang beliau ambil, hal tersebut disertai dengan penggunaan teknik kaukus (pertemuan dengan salah satu pihak) sehingga segala informasi mengenai alasan ingin bercerai dapat digali dan dipelajari.

ABSTRACT

Muhamad Muhib Muthohar, 126102202205 "Peace Efforts Through Mediation in Online Gambling Cases as a Trigger for Divorce PA Blitar (Decision Study Number 2084/Pdt.G/2020/PA.Bl)". Department of Islamic Family, Faculty of Sharia and Legal Sciences. UIN Sayyid Ali Rahmatullah 2024. Supervisor Dr. Dian Ferricha.S.H.,M.H.

Keywords: Mediation Efforts, Online Gambling, Lawsuit for Divorce.

This research is motivated by the rise of online gambling which has become a new virus in today's society. Not only young people, heads of families who are considered mature and wise in their thinking are also infected by the online gambling virus. It is not surprising that recently the Blitar religious court often handles divorce cases caused by economic reasons and online gambling cases. On the other hand, based on PERMA RI Number 1 of 2016 concerning Mediation Procedures in Court.

The formulation of the problem in this research is 1) How is mediation implemented as a peace effort in handling divorce cases at the Blitar Religious Court? 2) How are peace efforts in handling cases in online gambling cases as a trigger for divorce (study of decision Number 2084/Pdt.G/2020/PA.Bl) at the Blitar Religious Court? The purpose of this research is 1) to determine the application of mediation as an effort to reconcile divorce cases in the Blitar Religious Courts. 2) to determine efforts to handle online gambling cases as a trigger for wives to sue their husbands for divorce against decision number 2084/Pdt.G/2020/PA.Bl in court. Blitar Religion.

This research is included in empirical juridical research with a qualitative approach. The data sources used in this research were taken from primary and secondary data sources. The data collection technique used in this research is observation, in-depth interviews and documentation. Meanwhile, the analysis technique uses qualitative data analysis techniques, where researchers analyze the results of interviews and documentation.

The results of this study show that 1) Steps to implement mediation as a peace effort in handling online gambling cases as a trigger for wives to sue for divorce from their husbands in PA Blitar in accordance with Law Number 30 of 1999 concerning Arbitration in Article 6 Paragraph 4. 2) Efforts to handle online gambling cases as a trigger for wives to sue for divorce The mediator's husband conducts reframing (language refinement) by trying to provide questions in the form of building positive energy so that there is no loss to the decision he takes, this is accompanied by the use of caucus techniques (meetings with one of the parties) so that all information about the reason for wanting to divorce can be explored and studied.

الملخص

محمد محب مئوهار، ٢٠٢٠.٢٢.١٢ "الجهود المبذولة للتوسط في قضايا المقامرة عبر الإنترنت كمحفز للزوجات لمقاضاة أزواجهن للحصول على الطلاق في محكمة بليتار الدينية. قسم الأسرة الإسلامية بكلية الشريعة سيد علي رحمة الله ٢٠٢٤. المشرف د.ديان فريشا UIN .والعلوم القانونية

الكلمات المفتاحية: جهود الوساطة، المقامرة عبر الإنترنت، الطلاق

ليس اليوم مجتمع في جديدا فيروسا تعد التي الإنترنت عبر المقامرة ظهور هو البحث هذا وراء الدافع عبر المقامرة بفيروس مصابون التفكير في وحكيمن ناضجين اعتبارهم ينبغي الذين الأسر أرباب فإن ، الشباب بين فقط الاقتصاد عن الناجمة الطلاق قضايا مع تتعامل ما غالبا الخاطفة الدينية المحكمة أن الأخيرة الآونة في عجب لا الإنترنت في الوساطة إجراءات بشأن 2016 لعام 1 رقم ري بيرما إلى استنادا ، أخرى ناحية من الإنترنت عبر المقامرة قضايا وراء المحكمة.

قضايا مع التعامل في سلام كجهد الوساطة تطبيق يتم كيف (1) هي الدراسة هذه في المشكلة صياغة كمحفز الإنترنت عبر المقامرة قضايا في القضايا مع التعامل في السلام جهود هي كيف (2) الدينية؟ بليتار محكمة في الطلاق الدراسة هذه من الغرض الدينية؟ بليتار محكمة في (بل.با / 2020 / ز القس / 2084 رقم القرار دراسة) الطلاق لدعاوى للتعامل المبذولة الجهود لتحديد (2) الدينية بليتار محكمة في الطلاق قضايا بين للتوفيق كمحاولة الوساطة تطبيق تحديد (1) هو / ز القس / 2084 رقم القرار ضد أزواجهن من الطلاق دعوى لرفع للزوجات كمحفز الإنترنت عبر المقامرة قضايا مع .الدينية بليتار محكمة في باسكال / 2020

المستخدمة البيانات مصادر أخذ تم. نوعي نهج مع التجريبية القانونية البحوث في البحث هذا تضمنين يتم الملاحظة هي الدراسة هذه في المستخدمة البيانات جمع تقنيات كانت. والثانوية الأولية البيانات مصادر من الدراسة هذه في نتائج بتحليل الباحثون يقوم حيث النوعية، البيانات تحليل تقنيات التحليل تقنية تستخدم بينما. والتوثيق المتعمقة والمقابلات والتوثيق المقابلات.

تظهر نتائج هذه الدراسة أن (1) خطوات تنفيذ الوساطة كجهد سلام في التعامل مع حالات المقامرة عبر الإنترنت كمحفز للزوجات لرفع دعوى الطلاق من أزواجهن في السلطة الفلسطينية بليتار وفقا للقانون رقم 30 لعام 1999 بشأن التحكيم في المادة 6 الفقرة 4. (2) الجهود المبذولة للتعامل مع حالات المقامرة عبر الإنترنت كمحفز للزوجات لرفع

دعوى للحصول على الطلاق يقوم الزوج الوسيط بإعادة صياغة (صقل اللغة) من خلال محاولة تقديم أسئلة في شكل بناء طاقة إيجابية حتى لا تكون هناك خسارة في القرار الذي يتخذه ، ويرافق ذلك استخدام تقنيات التجمع (اجتماعات مع أحد الطرفين) بحيث يمكن استكشاف ودراسة جميع المعلومات حول سبب الرغبة في الطلاق.